

めっきりめ～っきり涼しく、いや、寒～くなってきた今日この頃ですが、スポーツを通して強くたくましい体を作って、体調を崩さずに充実した日々を過ごして行きましょう！！

## サッカーを通して地域を越えた交流！

10月5日(土)東京都のチームを招いての交流会を実施しました。当日は、あいにくの悪天候でグラウンドでのサッカーは出来なかったのですが、体育館でミニサッカーをしたり、昼食は、お父さん・お母さん方が作ってくれた豚汁や焼きそばと一緒に食べたり、午後には、那須甲子少年自然の家へ行き、焼き板作りを行ったりと、一日、楽しい時間を過ごしました。最初の対面式では、お互いにガチガチ!? だった子供たちも、時間を追う毎に打ち解け合い・・・最後の解散式では、涙涙・・・ではありませんでしたが(笑)、お互いに名前を呼び合い手を振り合い・・・。サッカーと言うスポーツを通して、これからも子供たちがたくさんの経験体験ができるようにしたいと思います！！



## 勇気とパワーを頂きました！

～立ち向かう勇気と負けない心、そして夢を実現する力をふくしまの子ども達へ～のスローガンを掲げ新日本プロレス団体が行った白河興行。プロレスは野蛮なスポーツ!? 果たして参加者は・・・そんな心配をよそに小学3年生から中学生まで20名強の子供たちが参加してくれました。(その内女の子も3名参加)「プロレスって恐いの!?!」そんなことを口走っていた子供たちも、徐々にプロレスの魅力に取り憑かれ!? 途中からは大大興奮状態に!! (笑) 鍛え上げられた肉体のぶつかり合い、スペクタクルな技の応酬、倒れても倒れても立ち上がる姿等々に、「立ち向かう勇気と負けない心」を十分に体感する時間となりました。「また見たい!」機会があればその声に応えたいと思っています!



## 初代表 夢への挑戦は始まったばかり！

JFAエリートプログラムU13女子日本代表に選出されたホワイトリバーOGの遠藤純さん。10月17日～22日、代表のユニフォームを身に纏い、初の海外遠征となる韓国遠征に参加してきました。韓国代表チームとの初戦。背番号9番でしかもキャプテンとして出場。試合は、0対1とほろ苦い代表デビュー戦となってしまいましたが、「韓国の選手は大きくてフィジカルが強くて・・・」アジアを存分に体験できたことは、今後の彼女の成長に、夢への挑戦に大きな大きな財産となったこと間違いなし! そう思っています。そのためにも日々努力努力! がんばれ、がんばれ遠藤純!!



## 鏡購入で教室の充実度アップ！

キッズダンス・エアロビクス&ヨガ教室に大きな武器!?! が登場!! このような教室では、必要不可欠な必需品である『鏡』を購入しました。(下記の写真がその鏡でこれを5枚購入)「会員の方々は大喜びしています。それに、自分の姿を自分で直接見ながら踊れたり動いたりできるので、大いにレベルアップを図れます!」とは、講師の先生談。以前から購入を考えていたのですが、なかなか高価な物でその工面が・・・(苦笑) この鏡を利用し、教室での時間が更に充実したものになることを願うと共に、それなら私も参加してみたい! そう思われた方々の入会を切に切に願う次第であります。入会お待ちしております! !



## 2013秋クラブ内交流会参加者大募集!

昨年度初めて行った標記のイベント。大大好評だったため、今年も開催することにしました!! 昨年同様、子供も大人も全員参加型の内容を企画しています。親子運動遊びに始まり、親子サッカーそしてそして秋の定番の芋煮会。けんちんうどんとフランクフルトの和洋折衷の芋煮会。たくさんの方々に参加頂き、たくさんの方々にご協力頂き、たくさんたくさんのおいしいひとときを提供したいと思っています。詳細は、クラブホームページ内トップページにチラシを掲載しています。悲鳴をあげるほどの参加人数が集まることを期待しています!! (笑)

期 日：11月17日(日)  
会 場：西郷村多目的広場運動場  
時 間：午前9時～午後2時過頃  
対 象：クラブ会員及びその家族等々  
詳 細：募集の仕方等々チラシに記載済

## 11月の主な予定

- ・2日(土) バーモントカップ 県南地区決勝ラウンド
  - ・3日(日) ベカルタ仙台レディース観戦ツアー
  - ・3日(日) 県南地区サッカーリーグ戦
  - ・9日(土)・10日(日)・16日(土) コカコーラ杯新人サッカー大会 県南予選
  - ・17日(日) 2013秋クラブ内交流会
  - ・22日(土)～23日(日) ※決勝ラウンド上位3チーム 第23回全日本少年バーモントカップフットサル大会 福島県大会
  - ・30日(土) 第12回テレメディア東北カップキッズサッカー大会(小学2年生以下)
  - ・9日(土) 16日(土) 30日(土) キッズダンス・エアロビクス&ヨガ中期教室
  - ・21世紀を担う心と体の復興支援活動 延べ14園訪問
- ☆その他毎日サッカーサッカー! (笑)  
11月もスポーツやその他の活動を通して我がクラブに集う全ての人たちが我がクラブの活動に関わる全ての人たちが充実した時を過ごせるように、全力で従事していきます! どうぞよろしくお願い致します!!

我がクラブは、今年度もtotoより助成支援を頂きながら活動していきます!!